



Imagen de un expositor en una edición anterior de la feria de turismo. :: ICAL

Turismo sostenible, patrimonio cultural o gastronomía, en la oferta para Intur

El gasto del turismo extranjero repunta un 40 % hasta septiembre y logra superar las cifras de 2016 al alcanzar 608 millones

:: ICAL

VALLADOLID. La XXI edición de la Feria Internacional de Turismo de Interior (Intur), que se celebra en Valladolid esta semana, del 23 al 26 de noviembre, con-

tará con una variada oferta procedente de las nueve provincias de Castilla y León. El turismo sostenible, basado en una amplia relación de atractivos naturales combinados con rutas de senderismo, deportes de aventura y alojamientos rurales, se unen al patrimonio cultural, los museos, el enoturismo y la variedad gastronómica.

Los festivales de música y teatro, celebraciones como la Capitalidad Española de la Gastronomía 2018, el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca,

y el bimilenario de la creación de la ciudad romana de León completan algunas de las actividades promocionales, a las que se une la riqueza de los desfiles procesionales de la Semana Santa, con numerosas declaraciones de interés turístico nacional e internacional en la comunidad.

Por otro lado el gasto total de los turistas extranjeros que visitaron Castilla y León entre enero y septiembre aumentó un 39,5 con respecto al mismo periodo del año pasado, hasta los 608 millones de euros. El incremento acumulado casi triplica la subida media nacional, que se situó en el 13,9 por ciento, y supone que la Comunidad experimente el segundo mayor aumento de todo el país, solo por detrás de Galicia. Además, el desembolso realizado por los visitantes internacionales en los nueve primeros meses de 2017 ya supera las cifras de todo el ejercicio pasado (554 millones de euros) y todo hace indicar que cerrará como el mejor año desde el inicio de la crisis.

La Encuesta de Gasto Turístico de los extranjeros (Egatur), desglosada por el Instituto Nacional de Estadística (INE)

para la Agencia Ical, demuestra la pujanza de Castilla y León ante la próxima Feria Internacional del Turismo de Interior (Fitur), que tendrá lugar entre el 23 y 26 de noviembre. La Feria de Valladolid acogerá esta semana empresas, instituciones públicas y profesionales que trabajan en los distintos ámbitos del turismo de interior.

El gasto total de los turistas extranjeros que eligen Castilla y León como destino principal influye en otros indicadores que también registran incrementos en comparación con el año pasado. El desembolso medio por visitante foráneo durante su estancia en la comunidad aumentó un 19,7 por ciento entre enero y septiembre, hasta alcanzar los 566 euros. Además, el gasto medio diario se situó en 103 euros, con una tasa de variación interanual acumulada del 15,3 por ciento. El año pasado, ese desembolso fue de 90 euros.

Pese al importante incremento del gasto total de los turistas extranjeros en la comunidad, con una subida del 39,5 por ciento y solo por detrás de Galicia donde el desembolso de los foráneos se disparó un 68,3 por ciento, Castilla y León solo supone el 0,8 por ciento de todo el dinero que se dejan los viajeros internacionales en España. El turismo de sol y playa como Baleares (18,5 por ciento) y Canarias (7,4 por ciento) siguen a la cabeza, además de la pujanza de otros destinos con mucho tirón como Cataluña (22,6 por ciento) y Andalucía (14,6 por ciento).

Los 608 millones de euros contabilizados en los nueve primeros meses del año superan con creces los 554 millones del gasto de los extranjeros en la región en todo 2016. De continuar en la misma línea, se recuperarán las cifras de 2014, cuando se registraron 702 millones. El objetivo es sumar cien millones de euros en tres meses, algo factible. No en vano, el gasto de los turistas extranjeros en Castilla y León solo en septiembre fue de 58 millones. De esta manera, se lograrán en 2017 los mejores datos desde el inicio de la crisis económica en 2008, además de marcar un punto de inflexión puesto que el año pasado marcó el registro más bajo de los últimos ejercicios.